
 Interrogazione n. 1285
presentata in data 1° luglio 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Variante all’ex zuccherificio di Fano”
a risposta orale urgente

Premesso:
che nella variante approvata il 26 marzo scorso dal Comune di Fano, vi sono circa 9000

metri quadri di superficie utile lorda in più, in quanto si sarebbe preso come riferimento un
indice di edificabilità errato;

che secondo il vigente piano regolatore, la società doveva costruire una scuola, una
struttura ricreativa e medie strutture commerciali;

che l’area è stata recintata e asfaltata e non sono state tra l’altro effettuate le
piantumazioni previste dal progetto;

Considerato:
che per le strutture di pubblica utilità come il Tribunale non si hanno notizie su come

dovrà essere costruito e né quale sarà la sua dotazione impiantistica;
che non si sa quali saranno i benefici a favore del Comune di Fano per il cambio di

destinazione da industriale a commerciale;

  INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali iniziative intende promuovere,
per far si che l’iter autorizzativo in corso, le varianti ed il cambio di destinazione concesso
dal Comune di Fano sia realmente a vantaggio dell’intera collettività in modo da spazzare
qualsiasi dubbio in merito all’intera vicenda dell’ex zuccherificio di Fano.


